

Curso:

Introducción al uso tecnologías digitales para la enseñanza de la matemática

¿Por qué usar tecnología en las clases de matemática?

A través de este código podrá acceder al link del programa de estudios de matemáticas del Ministerio de Educación Pública en Costa Rica. Por favor, acceda específicamente a las páginas 32, 37, 60 y 61 y extraiga las principales conclusiones que le deja la lectura.



En el siguiente código encontrará un video que muestra lo que se proyecta en tema tecnológico en materia de educación.

